

Ressort: Sport

## Philipp Lahm tritt aus Nationalmannschaft zurück

München, 18.07.2014, 10:40 Uhr

**GDN** - Philipp Lahm, Kapitän der deutschen Fußball-Nationalmannschaft, ist fünf Tage nach dem WM-Titel überraschend aus dem DFB-Team zurückgetreten. Das erklärte der Berater des 30-Jährigen am Freitag und bestätigte damit einen Bericht der "Bild"-Zeitung.

Lahm werde künftig nur noch für den FC Bayern München spielen, wo sein Vertrag noch bis Mitte 2018 läuft, heißt es in dem Bericht. Philipp Lahm wurde 1983 in München geboren und ist seit zwölf Jahren beim deutschen Rekordmeister FC Bayern unter Vertrag. Seit 2011 war er Kapitän der Nationalmannschaft.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-37949/philipp-lahm-tritt-aus-nationalmannschaft-zurueck.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)